
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2016 
DIA: 4 DE Julio   HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Paso Peatonal desde el pueblo 
hasta Masía de Traver que  esta la 
preinstalación hecha del tema de 
la luz, me preguntan los vecinos 
que por que no se pone luz. 
 
2. Que todos los concejales 
publiquen sus agendas. 
 
3. Me gustaría que se cumpliera la 
Ley de prohibir pegar carteles de 
los Partidos Políticos. 

 
1.La posibilidad de hacer las fiestas de los de 
Fadrins 2017 en el Barranco de las monjas 
¿Queremos saber si se ha solicitado un 
permiso pertinente para la confederación, si es 
así y a contestado, cual es  la contestación?  
 
2. ¿Cómo se va actuar frente a la recogida de 
firmas para no hacer la fiesta en el Barranco? 
 
3. Sobre el tema de confederación. ¿Cuántos 
escritos se han hecho pidiendo limpieza de los 
barrancos? Y si es así nos gustaría saber todos 
los procedimientos? 
 
3. ¿Hay algo sobre el tema del bono infantil de 
este año para la ayuda de 0 a 3 años que hasta 
ahora lo traía Conselleria? Si se ha publicado 
oficialmente en el caso de que fuera así 
afectaría  a la ordenanza municipal? Y si se 
tiene pensado como hacerlo? 
 
4. Domingo en el diario Levante ¿El dinero de 
este Aval en una entrevista sobre porchinos 
¿Sabe por que se gasto? ¿ Puede aclarar esta 
pregunta? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1.Peña Sol, Pregunta del pleno anterior: ¿Creo 
que esto no es una contestación a la pregunta 
en un pleno yo pido más información. 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Acaba de decir el SR. Alcalde 
que desde esta bancada se decia 
al PP no os gastéis el dinero de 
porchinos. Ahora acabamos de 
aprobar una venta de 3 millones 
de euros, rogamos desde esta 
bancada, no os gastéis el dinero. 
 
 

 
1.Los contratos de publicidad estaban a 
disposición de todos los concejales ¿Se va 
seguir pidiendo que nosotros hagamos por 
escrito la petición que pose por Junta de 
gobierno,  que no la aprueben y que nos 
concedan por escrito lo que podemos consultar 
del contrato o simplemente con esta afirmación 
que acaba de decir que conste en Acta que nos 
deja finalmente acceso directo a los contratos? 
 
2. ¿Va dar tiempo hacer Presupuestos 
Participativos para el 2017? 
 
3. ¿Finalmente las fiestas de Fadrins se hacen 
en el Barranco, se ha pensado la grande 
cantidad de vehículos que irán esa noche a la 
fiesta y si se ha pensado en un plan de 
seguridad o un plan de aparcamiento? 
 
 

    

 
 
 
 


